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ASSOCIAZIONE PER IL BOSCO DI MESTRE 

VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA 13 APRILE 2007 

 

Oggi 7 Aprile 2007, alle ore 18.00, presso la sede del CEIS don Milani, viale S. Marco 172 

Mestre, in seconda convocazione si è riunita in assemblea l’Associazione per il Bosco di 

Mestre. 

Sono presenti 

 Circolo Culturale Gaetano Zorzetto, per delega  Dr. Pozzi 

 Club 41, per delega Dr Belviso  

 Comitato culturale ricreativo Tessera, per delega Dr. Grigoletto 

 Comune di Venezia, Dr,ssa  Toniolo 

 Consorzio Sociale Unitario G. Zorzetto, per delega Dr. Zanta 

 Leo Club Mestre, per delega Ing Miani 

 Lions Club Tèchné, per delega Dr. Morino 

 Lions Club Mestre Castelvecchio, per delega Dr Belviso 

 Panathlon International Mestre, per delega Avv.Chinellato 

 Rotary Club Venezia Mestre, Dr Burigana 

 Rotary Club Venezia Mestre Torre, per delega Ing Miani 

 Soroptimist International Club Mestre, per delega Dr.ssa Bellon 

 Unitre Mestre, Dr. Pozzi 

Assenti: Coldiretti, Confcommercio, Fondazione Querini Stampalia, IPI S. Maria della 
Pietà, La Immobiliare Veneziana, Provincia di Venezia, Round Table 32 
Mestre, Università Popolare di Mestre 

 
Sono inoltre presenti il Presidente Dr. Giorgio Mattei, ed il revisore dei conti Dr. Giuseppe 

Morino. 

E’ presente inoltre la Presidente dell’Istituzione per il Bosco di Mestre, Dr.ssa Toniolo. 

Presiede la riunione il Presidente Dr. Giorgio Mattei; verbalizza il segretario Ing. Pietro 

Miani. 
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Essendo presenti n° 13 soci su 21, l’assemblea risulta validamente costituita per discutere 

il seguente ordine del giorno: 

1. Relazione del Presidente 

2. Approvazione rendiconto economico finanziario 2006 

3. Approvazione quota associativa anno 2007 

4. Programmazione attività sociale 2007 

5. Bilancio preventivo 2007 

6. Comunicazione del presidente dell’ Istituzione per il bosco di Mestre 

Il Presidente Dr. Giorgio Mattei porge il saluto ai presenti. 

1. Il Presidente dell’Associazione Dr. Giorgio Mattei, illustra l’attività svolta nel 2006. 

La relazione viene approvata all’unanimità e viene allegata al presente verbale. 

2. Il Tesoriere, Dr. Belviso, ed il Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti, Dr. 

Morino, illustrano il bilancio consuntivo che si chiude con un avanzo di gestione di 

597,17 Euro, che vengono destinati a riserva. 

Il bilancio, approvato all’unanimità, insieme alla relazione del collegio dei revisori dei 

conti, vengono allegati al presente verbale. 

3. Il Presidente propone di mantenere invariata, anche per il 2007, la quota 

associativa di 150,00 Euro. La proposta viene approvata all’unanimità 

4. Il Presidente illustra l’attività prevista nel 2007: 

- prosecuzione dell’iniziativa “regala un albero”e partecipazione alle iniziative 

della fiera del naturale e del benessere NATURE e del Settembre Mestrino; 

- organizzazione della manifestazione “un albero per ogni bambino; 

- posa di un monumento a Gaetano Zorzetto, nel bosco dell’Osellino. 

5. Il Tesoriere Belviso illustra il bilancio preventivo 2007, di 14.150 Euro. Il bilancio è 

approvato all’unanimità. ed è allegato al presente verbale. 

6. La dottoressa Toniolo fa un resoconto sullo stato d’ avanzamento dei lavori del 

Bosco di Mestre. La relazione è allegata al presente verbale. 

7. Esauriti gli argomenti all’ ordine del giorno, si apre un dibattito. 

L’Assemblea è sciolta alle ore 20.00. 

 


